

旭区社会福祉施設連絡会 敬老月間の取組み

コロナ禍により、交流が難しい状況が続きますが、会えなくてもつながれるようにと、旭区の社会福祉施設連絡会の加盟施設で「コロナが終わったらいっぱいあそんでね」「いつまでもお元気で」などのメッセージとともに素敵な作品を作成していただきましたので、ご紹介いたします！



旭区社会福祉施設連絡会 加盟施設紹介

Vol.15

社会福祉法人 しんもり福祉会

大阪市立両国保育所



大阪市より、運営委託を受けて9年目を迎えました。敷地が2,096㎡あり広く恵まれた所庭では子どもたちが元気いっぱい遊び活動し、所々にある菜園では四季折々の野菜の栽培活動を楽しんでいます。乳幼児期のこどもにとって「あそび」こそが豊かな学び=教育であると考えており保育所生活の「あそび」の中で実際に体験することや感じることを大切に、あそびを通して人間関係や創造性を身につけて欲しいと願っています。心と体の発達が最も著しい乳幼児期、保育者はひとりひとりの子どもと丁寧に向き合う温かい関わりを心がけています。

問合せ

清水4-6-15 ☎ 6951-3083

ホームページ: <http://shinmori-fukushikai.or.jp/>

大阪桜之宮ライオンズクラブ様から 手指消毒用アルコールジェルのご寄贈をいただきました

旭区と都島区の社会福祉施設連絡会に加盟されている子どもに関わる施設に対し、大阪桜之宮ライオンズクラブ様から、手指消毒用アルコールジェル1,120本のご寄贈をいただきました。

各施設では、コロナウイルス感染症拡大防止に気をつけながら、日々、子どもたちの支援に取り組まれています。

ご寄贈いただいたアルコールジェルは、有効に活用させていただきます。

どうもありがとうございました。



こどもカフェ スタッフ研修を開催!!

コロナ禍でカフェ活動が制限される中、お客様は招待せず、スタッフ研修として開催しました。

フロアのセッティングからはじまり、スタッフを通しての接客の練習、活動のふり返し、後片付けまで、お客様が来られたことを想定し、丁寧に取り組みました。

子どもたちからは、「楽しかった!」「早くお客様に来てもらいたいなあ」などの感想が寄せられました。



街頭募金のご協力ありがとうございました

例年と変わらず千林商店街エール館のご協力をいただき、10月1日午前には民生委員児童委員協議会、午後には地域振興会女性部、4日午前には更生保護女性会、午後には母と子の共励会、6日午後には大阪府高齢者大学同窓会旭の皆さまと一緒に、街頭募金活動を行いました。

昨年度と同じく今年もコロナ禍の中での活動であったため、共同募金ご協力のお願いは録音したものを活用し、ソーシャルディスタンスを保ちながら、皆さまの笑顔と共に募金活動を行いました。

おかげさまで総額70,337円の善意のお金が集まりました。

募金にご協力いただきました皆さま、ボランティアとして街頭募金活動にご参加いただきました皆さま、本当にありがとうございました。



2021年
記念バッジ

